

Contacts

Vous êtes invités à reprendre cette feuille à la maison. Elle pourra nourrir votre méditation ou votre prière. Elle vous sera aussi disponible sur le site www.collegiale.be

Mère Teresa nous parle du silence...

Si nous voulons vraiment prier, il nous faut d'abord apprendre à écouter car Dieu parle dans le silence du cœur. Et pour être en mesure de percevoir ce silence et d'entendre Dieu, il nous faut un cœur pur car un cœur pur peut voir Dieu, peut entendre Dieu, peut écouter Dieu.

Quand il est difficile de prier, nous devons nous y aider.

En premier lieu nous devons avoir recours au silence car les âmes de prière sont des âmes de grand silence. Nous ne pouvons nous mettre directement en présence de Dieu si nous ne pratiquons pas le silence, à la fois extérieur et intérieur.



Dieu est l'ami du silence.

Adorons Jésus dans nos cœurs ; il a passé trente des trente-trois années de sa vie dans le silence ; il est entré dans la vie publique en passant quarante jours dans le silence, souvent il se retirait seul pour passer la nuit dans le silence de la montagne. Adorons Jésus dans le silence eucharistique.

Nous avons besoin de trouver Dieu, et nous ne le trouverons pas dans le bruit et l'agitation.

Voyez comme, dans la nature, les arbres, les fleurs, l'herbe poussent dans un parfait silence ; voyez les étoiles, la Lune et le Soleil, comme ils se meuvent en silence.

Notre mission n'est-elle pas de donner Dieu aux pauvres des taudis ?

Et non pas un Dieu mort, mais un Dieu vivant, un Dieu aimant.

Plus nous recevons en silencieuse prière, plus nous donnerons dans notre vie active.

Le silence nous donne un regard nouveau sur toutes choses.

Nous avons besoin du silence pour pouvoir toucher les âmes.

L'essentiel n'est pas ce que nous disons, mais ce que Dieu nous dit et dit à travers nous.

Jésus est toujours là, à nous attendre en silence.

Dans ce silence il nous écouterait, il parlera à notre âme, et nous entendrons sa voix...

Il est très difficile d'atteindre le silence intérieur, mais nous devons y tendre.

Dans le silence, nous trouverons une énergie nouvelle et une véritable unité.

L'énergie de Dieu sera nôtre pour mener à bien toute chose.

L'unité de nos pensées avec ses pensées, l'unité de nos prières avec ses prières, l'unité de nos actions avec ses actions, l'unité de notre vie avec sa vie.

Toutes nos paroles seront inutiles à moins qu'elles ne viennent de l'intérieur.

Des paroles qui ne donnent pas la lumière du Christ augmentent les ténèbres.